

来年四月一日に合併する長岡地域六市町村の行政担当者が十五日、復興対策会議を長岡市で開いた。市町村の担当者が被災状況を説明したが、多くが冬の除雪対策を課題として挙げ、「路面の隆起で除雪車を入れないので国、県に早急な対応をお願いしたい」「消雪パイプの点検まで手が回らない」との切実な声が相次

除雪対策に 切実な声日々 長岡地域6市町村 復興対策会議

国への要望について話し合う泉田知事と被災地の首長=15日、長岡市役所



岩塚製菓などに県技術賞

県はこのほど、ユニオントンツール(東京)の長岡工場、新潟電機(長岡市)、東芝ホームテクノ(加茂市)の技術者四氏と岩塚製菓(三島越路町)に対し、二〇〇四年度の県技術賞を贈る」と決めた。県内産業の振興と県民福祉向上に寄与する顕著な発明と開発者に贈られるもので、今年で五十

回目。表彰式は二十九日に県庁で行われる。

新潟電機は三十年以上、雪氷の計測機器開発に取り組んでいる。同社の石丸民之永取締役技術部長と加藤務開発課長

は、これまで開発してきた計器類を組み合わせ、

ソコンで閲覧、操作できるシステムを開発した。

ビジネス誌「財界」を発行する財界研究所(東京)は十五日、二〇〇四

年度の「財界賞・経営者賞」の選考を行い、独自の発想をもち企業業績を伸ばした「経営者賞」の一人にアルビレックス新

潟社長の池田弘氏を選んだ。

アルビ・池田社長

は、「財界」経営者賞に

「アルビ・池田社長

賞」の選考を行い、独自の発想をもち企業業績を伸ばした「経営者賞」の一人にアルビレックス新

潟社長の池田弘氏を選んだ。

アルビ・池田社長

は、「財界」経営者賞に

「アルビ・池田社長